

PARIS

vendredi 11 décembre

n°1704

www.metrofrance.com

Min 5°  
Max 9°



®  
metro

### Hommage



► Hier, dans l'hôtel de ville d'Arles.

AFP

## Les forçats d'Indochine

Un hommage officiel, premier du genre, a été rendu hier à Arles (Bouches-du-Rhône) aux centaines de travailleurs indochinois "immigrés de force" durant la Seconde Guerre mondiale. En Camargue, ils ont notamment développé la culture du riz et récolté le sel. Au début de la guerre, quelque 20 000 personnes avaient été recrutées en Indochine colonisée pour travailler dans les usines d'armement en France.